



令和7年度

東明小だより

令和7年4月25日
第2号



子どもたちも動き出しています



校長 中嶋 聡子

始業式・入学式と満開だった桜も、今は新緑の若葉へと変わりました。

1年生も元気よく学校に登校し、少しずつ学校生活になれてきました。登校時には、通学班長・副班長が1年生をはじめ下級生のことを考えて、ゆっくり歩いたり荷物を持ってあげたりと下学年を気遣う優しい姿が見られます。6年生もだんだんと学校のリーダーとしての自覚ができ、5・6年生を中心とした児童会活動もはじまりました。

児童会活動をスタートするにあたり、児童会認証式を行いました。委員会の委員長、副委員長、5年生の代表15名が、校長室に集まり、自己紹介をするとともに、委員長が今年の活動の重点について話してくれました。どの子の表情にもやる気が満ちあふれ、はっきりと話す姿にリーダーとしての頼もしさを感じました。以下、委員長が話してくれた内容です。

環境委員長 みんなが「さ・し・す・せ・そうじ」を自然とできるようにキャンペーンなどを行います。みんなの意見を聞きながら、どうすればよいか考えます。

運動委員長 私は、全校のみんなが、楽しく外で遊べるように、キャンペーンや行事を自分から積極的にがんばります。

情報委員長 情報委員会で、いろいろなアイデアを出し合って、全校のみんなが楽しめる放送をしていきたいです。

保健委員長 東明小学校のみんなが健康で安全な生活をおくれるように呼び掛けて、安心できる学校にしていきたいです。

図書委員長 私は、図書委員長として全校のみんなに本のおもしろさを知ってもらえるように、委員会をしっかりとめて、様々なキャンペーンを行います。また、きちんと図書館のルールを守ってもらえるように呼びかけます。

私からは、「笑顔いっぱい」の東明小学校になるように、常時活動も大切にしながら、新しい活動にもチャレンジしてほしいと伝えました。たとえ上手いかわなくても、工夫したり方法を変えたりして『全校のみんなの笑顔のために』と活動してくれることを応援していきます。

